
未来时
三条路 老板宋卫平到底会选择哪条？

“宋总最近没有和我们说什么时候开会，什么时候谈球队的组建，感觉他还要再思考一下，
我们也需要冷静地反思一下。”一名球队的工作人员说。正如宋卫平在微信中说的，他需要多一
点时间仔细想想，但或许从宋卫平以往的举动中，我们可以看到绿城足球的未来可能性。

2009 年在北京的寒风中，督战最后一轮中超联赛的宋卫平坐在替补席上目睹了绿城的
降级。那一次降级对于宋卫平的触动很大，2010 年因为打假扫黑，杭州绿城幸运地“被中
超”，重返顶级联赛。宋卫平请来了本土名帅吴金贵，球队的投入也比以往有了提升，绿城
引进了杜威、汪嵩、荣昊和孙祥等国字号球员，杭州绿城在 2010 年打进了亚冠联赛，这是绿
城唯一一次征战亚冠联赛的经历，这也是绿城球迷心目中最美好的一段记忆。

降级之后痛定思痛，杭州绿城迎来了一次新生。但在目前各家俱乐部都烧钱的情况下，
绿城通过内部加大投入打造“中超豪门”几乎没有可能，而另一种活法就是彻底锻炼年轻球
员。从2012年开始宋卫平重用“93一代”，很多年轻球员第一次出现在中超联赛中。绿城的这
种做法引来了巨大的争议，有人认为这是对年轻球员的锻炼，也有人认为是拔苗助长，“成绩
不好对年轻球员的心理打击很大”。

来年，在征战中甲的情况下，杭州绿城会不会又一次彻底地年轻化，把中甲联赛当做是为
明年的全运会练兵的平台呢？如果绿城走这条路，想要重回中超联赛或许会需要很长时间，
甚至要担心能不能保住中甲席位——毕竟在中甲俱乐部投入也加大的情况下，现在中甲联赛
也已经不太好踢了。

最后一种可能是浙江球迷最期待看到的。宋卫平投资足球这么多年，现在的大环境下依
靠一家民营企业挑起浙江足球的重担确实非常艰难，宋卫平也曾经和我说过“希望有更多的
企业一起来做大做强浙江足球”。绿城足球俱乐部渴望出现多元化的经济成分，如果明年有
其他企业愿意和绿城合作，打造恒大苏宁式的“足球航空母舰”，这将让浙江足球真的迎来一
次重生。
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过去时
降级夜 宋卫平在包厢里看完了下半场比赛

在很多人的眼里，宋卫平有一些神秘，就连他前天晚
上去黄龙看球的过程，都被添上了神秘色彩。

最后一轮中超联赛前，杭州绿城积 30 分排在第 15 名，
这意味着哪怕是绿城赢球，他们也需要看保级对手的成绩
才能确定能否保级。这轮比赛前的传闻很多，比如某队已
经做好了对手的工作，肯定能在客场赢球，比如某队肯定
能以最后几轮全胜的战绩完成保级⋯⋯宋卫平肯定也听
说了这样的说法，在这样的情况下，他还会去黄龙体育中
心看球吗？

比赛快要开始的时候，宋卫平来了，他有些面无表情
地走进了黄龙体育中心。在拉蒙为绿城打进第一个进球
的时候，宋卫平的面部表情也没有任何的变化。在上半场
结束后，宋卫平就离开了主席台，而且一直没有回来过。

很多人说宋卫平在知道绿城没希望保级的情况下提
前离开球场了，但宋卫平只是去了包厢。“宋总在包厢里通
过电视机和电脑关注当晚另外几场比赛的进程。”一名绿
城俱乐部高层说：“等比赛结束了，宋卫平才离开球场。”

虽然传闻很多，但宋卫平还对球队保级抱着一丝希
望，直到杭州绿城最终被延边队2∶2战平，真的只能接受降
级的命运。

现在时
宋卫平要仔细想想球队的未来

看完比赛后，宋卫平就匆匆地离开了球场，他并没有
和球队做任何的交代。

这个时候宋卫平显然没法不想足球，那么他接下来准
备怎么运作球队——“球队接下来有什么打算，教练会不
会换？”面对我的这个问题，宋卫平回复：“需要多一点时间
仔细想想。”

这个赛季绿城一直都在保级，我也通过微信和宋卫平
有过一些关于球队的交流。今年6月18日杭州绿城客场0
∶4输给上海申花，在上海采访的我给宋卫平发去微信：“现
在来看保级真的有些危险了，会有什么样的举措？”宋卫平

“哎”的一声叹息后，反问我：“问题在哪？”
到了联赛最后阶段，宋卫平几乎每天都在关注球队，

最后 3 个主场每次都到现场观看比赛。主场 3∶0 大胜江苏
苏宁的那场比赛让宋卫平心情变得不错：“赢球了总是好
的，但后面的比赛还是不能松懈。”但最终一直在保级的杭
州绿城，这一次终于在宋卫平的亲眼目睹下降级，很多球
迷都在黄龙体育中心失声痛哭——他们想知道的是，绿城
足球什么时候能再次回到中超？

第16298期 浙江排列3总投注额：1354218 元
全国排列5总投注额：8950894元
排列3滚入下期奖池：499.4678万元
排列5滚入下期奖池：26873.8981万元

开奖号码
（前3位为排列3）

奖项

排列3直选

排列3组选3

排列3组选6

排列5（全国）

中奖注数

1205注

1042注

0注

108注

每注奖金

1040元

346元

173元

100000 元

体彩排列3排列5

7 3 3 2 6

兑奖有效期：自11月1日起60个自然日。
本信息如与公证开奖结果不符，以后者为准。
更多信息查询：浙江体彩网http://www.zjlottery.com
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奖级

一等奖

二等奖

三等奖

中奖注数

1

295

4863

每注奖金（元）

41756

50

5

中奖条件

● ● ● ● ●

● ● ● ●

● ● ●

体彩20选5

中奖号码 02 10 16 17 20

浙江第16298期 总投注额：164942元

●代表中奖号码

中奖简单
无需排序

兑奖有效期：自11月1日起60个自然日。
本信息如与公证开奖结果不符，以后者为准。
更多信息查询：浙江体彩网http://www.zjlottery.com
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第16128期 全国投注总额：178307590元
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体彩大乐透

奖级

一等奖

二等奖

三等奖

四等奖

五等奖

六等奖

基本投注

追加投注

基本投注

追加投注

基本投注

追加投注

基本投注

追加投注

基本投注

追加投注

全国中奖
注数

5

0

87

23

599

215

26803

8361

548546

184671

5235658

每注奖金
（元）

8206736

0

86762

52057

4671

2802

200

100

10

5

5

中奖条件

● ● ● ● ●＋○○

● ● ● ● ●＋○

● ● ● ● ● 或 ●

● ● ●＋○ ○

● ● ● ● + ○ 或 ●

● ●+○ ○

● ● ● ● 或 ● ●

●+○或● ●+○ ○

● ● ● 或 ● ●+○

或●+○ ○或○ ○

兑奖有效期：自11月1日起60个自然日。
本期累积奖金总额374247.149万元全额滚入下期。
本信息如与公证开奖结果不符，以后者为准。
更多信息查询：浙江体育彩票网http://www.zjlottery.com
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降级之后杭州绿城的路怎么走？
三条路 老板宋卫平到底会选择哪条？
宋卫平凌晨回复快报记者
“需要多一点时间仔细想想”

记者 徐毅

本报讯 上周日晚上，杭州绿城主场 2∶2 战平延边富德，最终积 32
分，排在中超第 15 名，惨遭降级。作为跟队采访了 10 多年的记者，比赛
结束后我收到了很多朋友的“安慰”微信。写完绿城的稿子后，我一条条
地看，一条条地翻，突然想到：绿城老板宋卫平这个时候会怎么想呢？

于是就给宋卫平发去了微信，此时已经是凌晨时分。不久后宋卫平就
回复了微信。显然在绿城降级的这个夜晚，宋卫平也难以入睡——1998年
宋卫平组建了绿城足球俱乐部，浙江第一次有了职业足球俱乐部；2006年绿
城冲超成功，10年后绿城又告别了中超舞台。

而绿城足球和浙江足球未来的道路，很大程度上还是将由宋卫平来
决定——在十字路口的浙江足球，接下来会走向哪个方向？

绿城昨天开始放假
走之前洪明甫跟大家说了些什么

本报讯 昨天中午，杭州绿城迎来了降级后的第一次全体会议，绿城俱乐
部老总童惠敏、副总吴少堃和教练球员都参加了这次会议。会议从中午 11 点
半开始，延续半个小时，也是球队对本赛季的一个简单总结。

会议的主讲人是洪明甫，洪明甫表示降级的责任在他，队员们不要背上包
袱：“降级也不是世界末日，大家要抬起头来，迎接后面的工作和生活。我会反
思，希望大家也好好思考，把降级变成宝贵的财富，让球队的未来变得更加
好。”童惠敏则希望，这次降级能成为球队改变的一次契机：“从2012年以来，每
年都在保级，今年还是没能保级成功。希望这次降级能理顺一些问题，改进一
些地方，这样的降级才是值得的。”

球队从昨天下午开始放假，到 12 月初重新集中，洪明甫的去留还没有确
定，中甲联赛每家俱乐部只能有3名外援，所以还在合同期内的马修、拉蒙和加
比奥内塔留队的可能性很大。 （记者 徐毅）

9月25日，杭州绿城3∶0战胜江苏苏宁，宋卫平今年第一次到黄龙看球。 摄影 记者 许康平


